

Unshakable Kingdom: part 4

Peace and joy in the Holy Spirit.

It calls believers to live with an eternal perspective, prioritizing spiritual values over temporal concerns. It also inspires us to worship and speak of this great kingdom.

Hebrews 12:28-29 NIV : Therefore, since we are receiving a kingdom that cannot be shaken, let us be thankful, and so worship God acceptably with reverence and awe, for our God is a consuming fire.

Are we living with the same perspective of eternal things? Or are we too focused on temporary things, to the point that we even forget what we have received from above?

What are your values based on?

John 5:19 NLT

So Jesus explained, I tell you the truth, the Son can do nothing by himself. He does only what he sees the Father doing. Whatever the Father does, the Son also does.

What we have received from above is the Holy Spirit.

We cannot be light in the midst of light and expect to be more effective in society.

We look spiritually filled but seem like we have rejected what makes us powerful.

Acts 1:8 NIV But you will receive power when the Holy Spirit comes upon you. And you will be my witnesses, telling people about me everywhere in Jerusalem, throughout Judea, in Samaria, and to the ends of the earth.”

Romans 14:17 NIV For the kingdom of God is not a matter of eating and drinking, but of righteousness, peace and joy in the Holy Spirit.”

Matthew 16:18-19 NIV

And I tell you that you are Peter, and on this rock I will build my church, and the gates of Hades will not overcome it. I will give you the keys of the kingdom of heaven; whatever you bind on earth will be bound in heaven, and whatever you loose on earth will be loosed in heaven.

Francis Chan:

We are in an era where if the Holy Spirit were removed from the church, many people would not even notice.

We are connected; sometimes it takes someone pulling our ear, a rebuke.

Matthew 3:17NIV And a voice from heaven said, “This is my dearly loved Son, who brings me great joy.”

Francis Chan : the biggest problem in the church today is not persecution; it is complacency

French

Royaume Inébranlable : partie 4

Paix et joie dans le Saint-Esprit.

Cela appelle les croyants à vivre avec une perspective éternelle, en priorisant les valeurs spirituelles au-dessus des préoccupations temporelles. Cela nous inspire également à adorer et à parler de ce grand royaume.

Hébreux 12:28-29 NIV : C’est pourquoi, puisque nous recevons un royaume inébranlable, montrons notre reconnaissance en rendant à Dieu un culte qui lui soit agréable, avec respect et crainte, car notre Dieu est un feu dévorant.

Vivons-nous avec la même perspective des choses éternelles ? Ou sommes-nous trop concentrés sur les choses temporaires, au point d’oublier ce que nous avons reçu d’en haut ?

Sur quoi vos valeurs sont-elles fondées ?

Jean 5:19 NLT

Alors Jésus expliqua : « En vérité, en vérité, je vous le dis, le Fils ne peut rien faire de lui-même ; il ne fait que ce qu'il voit faire au Père. Tout ce que le Père fait, le Fils aussi le fait. »

Ce que nous avons reçu d'en haut, c'est le Saint-Esprit.

Nous ne pouvons pas être lumière au milieu de la lumière et nous attendre à être plus efficaces dans la société.

Nous paraissions remplis spirituellement, mais nous semblons avoir rejeté ce qui nous rend puissants.

Actes 1:8 NIV : Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, en Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre.

Romains 14:17 NIV : Car le royaume de Dieu ne consiste pas en le manger et le boire, mais en la justice, la paix et la joie par le Saint-Esprit.

Matthieu 16:18-19 NIV

Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur ce roc je bâtirai mon Église, et que les portes du séjour des morts ne prévaudront point contre elle. Je te donnerai les clés du royaume des cieux : ce que tu lieras sur la terre sera lié dans les cieux, et ce que tu délieras sur la terre sera délié dans les cieux.

Francis Chan :

Nous sommes dans une ère où, si le Saint-Esprit était retiré de l'Église, beaucoup de gens ne le remarqueraient même pas.

Nous sommes connectés ; parfois, il faut que quelqu'un nous tire l'oreille, une réprimande.

Matthieu 3:17 NIV : Et voici, une voix fit entendre des cieux ces paroles : « Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute mon affection. »

Francis Chan : le plus grand problème dans l'Église aujourd'hui n'est pas la persécution ; c'est la complaisance